

CVJM Kelzenberg -Tischtennis-

1. Spieltag Rückrunde Saison 2009 / 2010

Bezirksklasse: CVJM Kelzenberg I – SG RW Gierath I. 9:4

Zum Rückrundenauftritt trafen die 1.Herren des CVJM im Lokalduell auf die Mannschaft aus Gierath, welche ohne ihren Spitzenspieler anreiste. Vor einer stattlichen Zuschauerkulisse wurde Kelzenberg in den Eingangsdoppeln zunächst kalt erwischt. Sowohl Elmar Brunn/Frank Jansen als auch Thorsten Schlangen/Andre Buntenbroich unterlagen ihren Gegnern jeweils in vier Sätzen. In einem einseitig verlaufenden Spiel errangen danach Andreas Joebges/Andreas Schürings einen sehr deutlichen Sieg gegen die beiden Gierather Newcomer Krömer/Kuhn.

Im oberen Paarkreuz verloren Elmar Brunn und Thorsten Schlangen jeweils gegen Dieter Schlangen. Auch wenn das Spiel der beiden „Schlangen“ von Emotionen geprägt war - die Spieler schenkten sich nichts und rangen um jeden Punkt - verlief das Spiel stets fair und, wie bereits im Hinspiel, der Gierather hatte am Ende im 5. Satz die Nase knapp vorne. Beide Kelzenberger Spieler hielten sich aber gegen Jacobsen schadlos, so dass die Duelle im oberen Paarkreuz unentschieden endeten. Ein Übergewicht besaß Kelzenberg im mittleren und im unteren Paarkreuz. Andre Buntenbroich hatte zwar zum Beginn des Spiels gegen Tenberg leichte Startschwierigkeiten. Er steigerte sich aber anschließend und gewann die Sätze 2 – 4 jeweils mit deutlichem Punktvorsprung. Der Gierather Tenberg hielt auch gegen Frank Jansen lange Zeit gut mit. Bis zur Mitte des 5. Satzes verlief das Spiel ausgeglichen. Erst dann erspielte sich Jansen einen Vorsprung, der schließlich zum Sieg reichte. Die beiden Spiele gegen Krömer gingen ebenfalls an Kelzenberg.

Andreas Joebges siegte gegen den Gierather Ersatzmann Werth in drei Sätzen. Dem gegenüber überließ Andreas Schürings seinem Gegner zunächst die Initiative, so dass der Gierather Spieler Kuhn einen kleinen Achtungserfolg errang und den 1. Satz mit 11:7 gewann. Mit ein wenig mehr Offensivgeist und einer variableren Spielweise übernahm Schürings dann das Ruder und holte die nächsten drei Sätze.

Mit einem am Ende deutlichen 9:4 Sieg setzte sich Kelzenberg gegen Gierath durch und belegt nun mit einem ausgeglichenen Punkteverhältnis von 12:12 einen guten 5. Tabellenplatz.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Elmar Brunn (1), Thorsten Schlangen (1), Frank Jansen (2), Andre Buntenbroich (2), Andreas Joebges (1), Andreas Schürings (1)

im Doppel: Andreas Joebges/Andreas Schürings (1)

1.HKK: CVJM Kelzenberg II – BV Neuss Weckhoven II 4:9

Kalt erwischt wurden die 2.Herren zum Rückrundenstart gegen den Tabellenführer aus Weckhoven. Obwohl ihr „Schwede“ Torsten Brunn mit von der Partie war, unterlag man in eigener Halle mit 4:9. Das Ergebnis fiel zwar zu deutlich aus – alle drei Fünfsatzspiele endeten mit 11:8 für den Gegner – trotzdem war die Niederlage nicht unverdient.

Dabei sah es nach den Doppeln noch gut aus. Volker Bachmann / Frank Finken verloren zwar gegen Vater und Sohn Braun, dafür holten Torsten Brunn / Wilfried Längen gegen das gegnerische Spitzendoppel einen ungefährdeten Dreisatzsieg und auch Dietmar Esser / Hans-Willi Koenen gewannen in vier Sätzen.

Doch in der ersten Einzelserie konnte nur noch Hans-Willi Koenen einen Sieg einfahren; damit lag der CVJM bereits hoffnungslos zurück. Dietmar Esser gegen die gegnerische Nr.1 und Frank Finken gegen Tesch zeigten zwar ansprechende Leistungen, doch beide unterlagen knapp. Im Spitzenspiel sorgte Torsten Brunn anschließend mit einem klaren Sieg für ein Highlight, doch drei weitere Niederlagen der Kelzenberger Spieler beendeten dann schon das Match.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Torsten Brunn (1), Hans-Willi Koenen (1)

im Doppel: Torsten Brunn / Wilfried Längen (1), Dietmar Esser / Hans-Willi Koenen (1)

1.HKK: CVJM Kelzenberg III – BV Neuss Weckhoven II 2:9

Neue Halbserie – alte Probleme! So könnte man die Leistung der 3.Herren des CVJM auf einen Nenner bringen. Gegen eine Mannschaft aus dem unteren Mittelfeld der Tabelle konnten die Kelzenberger ihre Trainingsleistungen wieder nicht im Meisterschaftsspiel umsetzen. Da es nicht rund läuft und man etwas ändern wollte, wurden die Doppel kurzfristig umgesetzt. Ergebnis: 0:3! Der Schuss ging also voll nach hinten los.

Im Einzel lief es nicht besser. Zwei knapp verlorene Partien im oberen Paarkreuz, drei deutlich verlorene Spiele an den Platten 3-5. Erst Ersatzmann Frank Dahmen holte den ersten Punkt zum 1:8. „Ein Unentschieden ist noch möglich“, waren sich die Kelzenberger Optimisten sarkastisch sicher. Im Spitzenspiel konnte Wilfried Längen mit einer klugen taktischen Leistung dann tatsächlich den nächsten Punkt einfahren; gegen einen Gegner, dem er im Hinspiel noch klar unterlegen war. Doch Hans-Gerd Schumacher verlor anschließend knapp gegen die Nr.2 des Gegners und damit war schon das Ende der Partie besiegelt.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Wilfried Längen (1), Frank Dahmen (1)

im Doppel: -

3.HKK: DJK Novesia Neuss V - CVJM Kelzenberg IV 8:5

Böse Panne für die 4.Herren beim vermeintlichen Underdog in Neuss! Nach dem klaren 8:1 Sieg im Hinspiel meinte man wohl auf den Spitzenspieler verzichten zu können, doch dann fehlte auch noch kurzfristig Peter Schiffer, die Nr.2 der Vierten und so nahm das Unheil seinen Lauf. Während Frank Dahmen ahnungslos und untätig zu Hause herumsaß, verspielten seine Mannschaftskollegen die Aufstiegschancen. Kelzenberg IV, mit Nr. 3-6 an die Platte gegangen, holten jeweils einen Einzelsieg, dazu wurde noch ein Anfangsdoppel gewonnen. Und es war nicht einmal so, dass die Spieler des CVJM enttäuschten. Sie spielten im Rahmen ihrer Möglichkeiten. Dies macht deutlich, dass man auch in der 3. Kreisklasse nur in Bestbesetzung um den Aufstieg mitspielen kann.

Die 4.Herren sind weiterhin Tabellenzweiter, doch jetzt sind es schon 6 Punkte Rückstand auf den ungeschlagenen Tabellenführer.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Axel Niebisch (1), Detlef Böcker (1), Herbert Brunn (1), Matthias Moesges (1)

im Doppel: Niebisch / Moesges (1)